



## **Jahresbericht der Kampfrichterwarte zum Kreistag Offenbach/Hanau am 31. Januar 2025**

Im Jahr 2024 konnten alle geplanten Wettkämpfe im Kreisgebiet erfolgreich durchgeführt werden. Besonders erfreulich ist, dass die Hessischen Meisterschaften der Masters kurzfristig wieder in unserem Kreisgebiet ausgerichtet werden konnten. Dies zeigt, dass der Kreis weiterhin ein verlässlicher Partner für größere Veranstaltungen ist.

Die gemeinsam mit dem Kreis Gelnhausen-Schlüchtern angeschaffte Zeitmessanlage konnte bei den Veranstaltungen im Kreis erfolgreich eingesetzt werden.

Für eine Kampfrichtergrundausbildung konnte im vergangenen Jahr kein Termin gefunden werden. Es konnten jedoch neue Kampfrichter in umliegenden Kreisen ausgebildet werden.

Ein weiterer Punkt ist die Speermessbox für die Geräteprüfung. Ab April 2025 können keine 700 g Speere geprüft werden. Hier muss noch geprüft werden, ob ein Umbau oder eine Neuanschaffung sinnvoll ist.

Wir wollen auch im Jahr 2025 Aus- und Fortbildungsmöglichkeiten anbieten. Hierzu sind wir bereits in Abstimmung mit dem zuständigen Referenten. Informationen dazu werden über die HLV- und Kreis-Homepage veröffentlicht.

Wir bedanken uns bei allen Kampfrichterinnen und Kampfrichtern für ihren engagierten Einsatz im Jahr 2024 und freuen uns auf eine weiterhin erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 2025.

Lukas Matanovic, Julian Matanovic

31. Januar 2025

Kampfrichterwarte LA-Kreis  
Offenbach/Hanau